

# REMERCIEMENTS

Profondément touchées par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés lors de son grand chagrin, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la compagne et la famille de

## **Monsieur Henri BALLY**

*Adjudant de gendarmerie retraité*

remercient toutes les personnes qui les ont entourées par leur présence, leurs messages, leurs envois de fleurs ou leurs dons, pour lui avoir rendu un si bel hommage. Un merci tout particulier au Dr J. Apotheker pour son humanité.

Blonay, Lausanne et Grandvaux, juin 2010.